

MURCIA

EL EXTRAÑO CASO DE LOS SEIS PERSONAJES



Veloz como una centella circulaba anoche este vehículo por las calles murcianas. Causaron sensación. ¿Se trataba del rodaje de una película o de una

simple broma, sana diversión de un agitado «week-end»? Nunca más se supo. Fuimos a retratarlos, aprovechando que se detuvieron

ante el rojo del semáforo. Los personajes agitados a las manos, como si dijeran: «Fuera fotos». Ellos nos animó a sacarlos en cartulina. Y aquí están.

A última hora, cuando ya en Murcia empezaba a sentirse el fresco del otoño, ésta fue la novedad única. El sábado es un día muerto, jornada sin aristas...

El comercio abrió por la tarde y... algo se animó la cosa. Por lo demás, sólo un coche, extraño coche, cargado con seis extraños personajes, animó el aburrimiento de las terrazas cafeterías...

URBIETA: UN VIEJO AMIGO DE MURCIA

Urbieto —que fue entrenador del Murcia durante dos temporadas: 55-56 y 56-57— estuvo ayer entre nosotros. Fue agasajado como merece. Por invitación expresa del alcalde, visitó el Mar Menor. Esto no ha sido más que correspondiente, justamente, a las atenciones que el viejo amigo tiene siempre con los murcianos que le visitan en su residencia de Deva (San Sebastián).

Bienvenido y... gracias, entrenador.



PARRAGA INAUGURA ESTUDIO

Parraga, el joven pintor murciano, a quien algunos —sin sentido del humor— tachan de excéntrico, ha inaugurado un nuevo estudio para poder trabajar tranquilamente.

Se trata de una habitación amplia —ventilada, además— donde se dispone a «echar el resto». Su problema era que recibía demasiadas visitas, lo que le impedía ensimismarse por entero en su obra. Ya está resuelta la cuestión. No se da a nadie la dirección del nuevo estudio... y asunto concluido.

A quien madruga, Dios le ayuda...

Apareció el propietario del "gordo"

Un mancebo de farmacia, convertido en millonario



La familia, terminada la cena, se reúne en amable tertulia. — (Foto TOMAS).

JOSE ANTONIO COLUCHO QUIERE GUARDAR EL DINERO PARA LA VEJEZ

A su mujer le dio un "trastornico" cuando conoció la feliz noticia

Nada menos que un millón doscientas mil pesetas le han correspondido en el último sorteo a don José Antonio Colucho Durán, mancebo —gordo y simpático— de una farmacia de la calle de Platería.

En principio —por lo que nos explicaron— no quería ver a los periodistas, sobre todo si de sacar fotos se trataba. Nada tan erróneo. Cuando acudimos a visitarle, nos recibe cordialmente, aparentando una tranquilidad que pone nerviosos a quienes lo contemplan.

—Juego muy poco a la lotería, dice. Jamás me tocó ni una perra chica. Cuando compro algún décimo, me gusta que termine en diez...

—¿Cómo ocurrió "la cosa"? —Sencillo. Estuve en la Administración del Puente. Encontré un billete con la terminación que le he dicho, y me lo quedé.

—¿Abandonará su trabajo en la farmacia? —De ningún modo. Llevo aquí más de veinte años y estoy francamente satisfecho.

SUPO DOMINAR LOS NERVIOS

Don José Antonio supo dominar los nervios, aunque llevaba dos noches sin poder conciliar el sueño; pero no ocurrió lo mismo en su casa.



—A mi mujer le dio un "trastornico". Es natural. Fue una impresión demasiado fuerte.

Visitamos el piso donde vive la familia. Travesía Torre de Romo, Quinto Bloque. No hay quien circule por esas calles. Pavimento de tierra, con mil baches. Falta luz.

—A ver si dice usted algo por la prensa. Las viviendas están bien. Pero, aquí, cuando llueve, es imposible transitar...

La hija mayor se llama Angelines. —peluquera— y la más pequeña, María del Carmen, experta en sastrería.

—Ni la madre ni las hijas tienen proyectos inmediatos. ¿Qué hacer con tanto dinero? —Pues, mire usted —explica el jefe de la casa. Esas cosas que deseamos los pobres: un "pisico", ropa y, a guardar para la vejez...

—¿Cuándo conoció la noticia? —A última hora de la tarde. Terminado ya el trabajo. No pude escuchar la radio y me enteré así, un poco por casualidad.

En el comedor vemos un cuadro —al óleo—, vivo retrato de don José Antonio, vestido de bombero.

—¿Usted ha sido bombero? —No. Ese señor es mi padre. Murió en acto de servicio, durante la guerra.

La familia se dispone a cenar. Los acontecimientos se han precipitado y aún no se han curado de tantas emociones. Hay que esperar, para que todo vuelva a su primitivo cauce.

Una cosa es evidente: la familia Colucho se ha convertido, de la noche al día, en millonaria, por obra y gracia de la fortuna.

—A ver si también ustedes tienen suerte y les toca algo... —¿Qué va, amigo, qué va... Si yo le contare...

GARCIA MARTINEZ

Ayuntamiento

Nueva modificación de aparcamiento de vehículos en la avenida de José Antonio

A partir de hoy lo harán en los laterales de la misma

La Jefatura de Policía Municipal y Tráfico nos remite, con el ruego de su publicación, la nota siguiente:

"A partir de hoy, domingo el aparcamiento de vehículos en la Avenida José Antonio de esta capital volverá a hacerse en los laterales de la misma, en los lugares que señale la Policía Municipal, en vez de en el centro como provisionalmente se ha venido haciendo estos últimos días."

DESPACHO DEL ALCALDE

E alcalde, señor Gómez Jiménez de Cisneros, recibió ayer, en su despacho oficial, las visitas de don Vicente Jorge Ochoa y don Bernardi no Ros Oliver, presidente y fiscal jefe de la Audiencia Provincial, respectivamente; don José Luis Urbieto, don Alberto Ruiz del Portal y don José Soussol Palencia.

FIESTA ULTRAMARINA



Hoy celebran los del ultramarino la fiesta de su Patrono San Miguel Arcángel. Tendrán misa, reparto de premios a los más antiguos y vino español...

Ayer, junto a la señora que iba de compras, realizamos nuestra particular visita a numerosas tiendas de la capital. Misión: observar. Hay que ver lo contentos que se ponen los de un gremio cualquiera, cuando un festejo —propio y particularísimo— se les echa encima.

No hay quien les hable. Tal ocurrió con los ultramarinos, la gente de los cien gramos, los señores del guardapolvos, que dicen: «¿Cómo quiere el queso, blando, semiduro o duro?»

—Oiga, maestro, hará usted rebaja, ¿no? —Y, por qué?, dice, escamado, el astuto tendero.

—¿Como mañana es el santo, una pensaba que...! —¿Hay que ver cómo es usted, doña Juana, hay que ver! Siempre está de broma. ¿Qué tendrá que ver la velocidad con el tocino?

Nos acercamos al señor de la bata blanca.

—Buenas y santas, amigo... ¿Podemos hacer una foto a la dependienta? —No faltaba más. Pueden ustedes hacer lo que les parezca.

Hemos visto pagar cuentas de mil y pico de pesetas. Y, como de todo hay en la viña del Señor, una dama pide:

—Yo quiero dos reales de aplio...

—Es lo que pasa en los ultramarinos —explica el tendero—; cualquier cosa hay que vender y en las más variadas cantidades.

Que San Miguel les conserve el negocio...

ANGELINES, PELUQUERA MILLONARIA

Ya se sabe lo que son las peluqueras; todo se comenta. Como Angelines trabaja en uno de estos locales y como resulta que Angelines —bueno, su padre— se ha convertido de pronto en millonaria, no quieren ustedes saber la que se armó.

Las compañeras, en plan de guasa, le decían:

—Si la señora marquesa tiene a bien arreglar el pelo a la clienta de turno...

—¿Tendrá usted inconveniente en echarle unos ricitos a la dama?

Lo propio. Y no vale molestarse. Porque la vida es así y qué le vamos a hacer...

Pero, lo importante, dejando a un lado las bromas, es que Angelines —que no tiene novio— le da vueltas a la cabeza para hacer

realidad viejos, hermosos y casi imposibles proyectos... Enhorabuena...



Para Otoño-Invierno

TEJIDOS de gran moda



Presentamos ahora, en una fascinante variedad, las más bellas lanas, tweeds en incomparables mezclas de color, shetland ligeros y de tacto suave, chevots, fantasías de original trama, bouclés planos... Lanas escocesas de nuevo estilo, lisos tejidos en diagonal de elegantísimas tonalidades...

Todas las telas que usted admiró en las revistas francesas han sido importadas para sus modelos de otoño-invierno.

Gran Sección de TEJIDOS

Galerías Preciados